

# BIOGRAPHIE

## FÉLICITÉ AHOÉFA ADJAHOUINOU

Fondatrice

Présidente du Conseil d'Administration

SODEV International

Washington, D.C., USA



Félicité Ahoéfa Adjahouinou est née à Cotonou au Bénin. Elle a suivi les cours primaires, secondaires et universitaires, respectivement à Allada, Ouidah et Abomey-Calavi. Après trois ans d'études à l'École Nationale d'Administration de l'Université Nationale du Bénin, elle obtint sa licence. Pour avoir connu de nombreuses privations et difficultés comme généralement tout enfant issu de famille modeste, elle prit ses études très au sérieux. Elle avait très tôt compris que son avenir dépendait d'elle-même.

Une fois les études universitaires achevées, Mme Adjahouinou fit un stage pratique au Port Autonome de Cotonou. Quelques mois plus tard, elle fut recrutée en qualité de réceptionniste-dactylographe par le Corps de la Paix, un service de volontaires américains. En Février 1989, elle fut sollicitée par l'Institut International d'Agriculture Tropicale en qualité de Secrétaire Bilingue. En Décembre 1999, elle émigra aux États-Unis d'Amérique. Grâce à une agence de placement de personnel, elle travailla dans plusieurs divisions de la Banque mondiale, Région Afrique. En Juillet 2003, elle fut recrutée par le Fonds monétaire international en qualité d'Assistante administrative. Motivée par sa passion, Mme Adjahouinou a poursuivi des études et obtenu en mai 2017 sa maîtrise en Gestion des Organisations et Associations à but non lucratif à University of Maryland, University College.

Consciente des conditions de vie précaires des communautés marginalisées de son pays d'origine, Mme Adjahouinou s'est résolue à devenir une voix pour elles en œuvrant pour l'amélioration de leurs situations. Ainsi, en 2000, Mme Adjahouinou a fondé SODEV International et depuis lors, elle s'efforce d'aider les victimes de la pauvreté à bien se préparer à lutter pour de meilleures conditions de vie.

Le chemin, comme l'avoue Mme Adjahouinou, reste jonché d'embûches, de grands défis que « seuls la foi, le dévouement, l'engagement et la persévérance peuvent aider à surmonter pour sortir du tunnel ».